

Liebe Kita-Teams,

wir laden Euch herzlich zu unserem **2. digitalen Kita-Forum** für alle Kitas in Deutschland ein. Wir treffen uns digital via Livestream am **Dienstag, den 4. Juni um 19 Uhr**. Unsere Petition ist gestartet und viele Kitas sammeln bereits fleißig Unterschriften. Mit Euch wollen wir beim 2. Kita-Forum die nächsten Schritte der Kampagne besprechen: Start der Online-Unterschrift, öffentliche Anhörung im Bundestag und unsere Aktionen ab dem Sommer. Bis zum Forum findet Ihr alle Materialien wie die Petition, Unterschriftenlisten und Poster unter folgendem Link:

<https://jedes-kind-zaehlt.de/material/>

Unser erstes Kita-Forum haben live zeitgleich fast 700 Fachkräfte, Eltern und Unterstützerinnen und Unterstützer verfolgt. Mittlerweile wurde das Video zum Forum schon über 2.500-mal aufgerufen. Ihr findet das Video hier: <https://www.youtube.com/watch?v=NN7zZlrCX7E>

Mit der **Kampagne „Jedes Kind zählt“** wollen wir **die erfolgreichste Kita-Kampagne aller Zeiten** werden, denn es ist dringend an der Zeit, dass die Politik endlich die Rahmenbedingungen für die Kinder, Familien und uns Fachkräfte verbessert. Mittlerweile sind **über 600 Fachkräfte, Kita-Leitungen, Fachberaterinnen und Fachberater aus ganz Deutschland** in der Kampagne aktiv. Wir haben es in den letzten Tagen geschafft, dass in über **1.300 Kitas** Unterschriften für unsere Petition gesammelt werden und wir sind überzeugt, mit über **500.000 Unterschriften** die bis dato **erfolgreichste offizielle Petition an den Bundestag** zu werden.

Für uns gilt: Jedes Kind zählt und genau deshalb muss die Politik mehr Geld für unsere Kitas bereitstellen.

Für dieses Ziel müssen wir aber noch mehr Kitas im ganzen Land erreichen. Deshalb laden wir euch herzlich zum 2. digitalen Kita-Forum ein. Wir werden dort mit euch über den Verlauf der Petition sprechen und die Aktionen, die wir ab dem Sommer planen. Außerdem gehen wir aktuell davon aus, dass ab dem 4. Juni die Möglichkeit der Online-Unterschrift besteht. Auch dazu erhaltet ihr beim Forum alle wichtigen Informationen.

Ihr wollt mehr über die Kampagne und unsere Forderungen erfahren? Dann schaut auf unsere Internetseite www.jedes-kind-zaehlt.de und tragt Euch dort auch in den Newsletter ein, um auf dem aktuellen Stand zu bleiben.

Wir freuen uns auf den gemeinsamen Austausch mit euch beim zweiten digitalen Kita-Forum aller Kitas in Deutschland.

Katja Ross (Petentin) für die Kampagne „Jedes Kind zählt“

#JedesKindZaehlt